
2023年文学学术会议主持词开场白(大
全5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
以下是我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

文学学术会议主持词开场白篇一

女：亲爱的同事们。

男：大家(合)下午好!

男：在过去的一年里，我们收获了累累硕果。海阔凭鱼跃天
高任鸟飞

女：每一位朗豪的员工都深深感受到，在朗豪大家庭中，生
活更充实了，激情更饱满了，未来变得更加有希望了。

男：公司的事业在发展，我们的队伍在壮大。我们朗豪人从
这一刻起，带上满怀激情

女：信心与希望

男：青春与梦想

女：我们从此肩并肩(需提前找几个人在台下引导大家做动作
配合带动气氛)

男：手挽手

女：心连心男：让朗豪之花开的更加绚丽，更加灿烂



女：我们整装待发，迈着坚强有力的步伐共同创造

合：美好的明天

男：我宣布朗豪公司20__年夏季员工大会

合:正式开始

男：首先有情朗豪___董事长做讲话。掌声有请

文学学术会议主持词开场白篇二

各位代表、各位专家、各位领导、女士们、先生们：

大家下午好！菏泽市首次微创外科学术会议，经过单县中心
医院积极筹备，今天胜利开幕。会议将展示近年来微创外科
领域内的临床实践所取得的新成果、新进展，对微创外科的
治疗经验进行讨论，在此，我代表菏泽市医学会对会议的召
开表示热烈的祝贺！这次会议得到了市县两级领导的关心和
支持，市卫生局党委委员、助理调研员王群刚，市立医院副
院长李建军，单县政府王效彤副县长，单县卫生局付道春局
长，菏泽市牡丹人民医院孟令奇院长，砀山县人民医院高洪
波院长，巨野县人民医院杨钟晓院长，成武县人民医院李云
玲院长，丰县人民医院周长江院长，曹县中医院韩锦聚院长，
单县中心医院赵利华院长等领导同志在百忙中参加会议开幕
式，会议特邀全国着名微创外科专家牛军教授和陈雨信教授
为会议做专题学术报告，会议得到各级医疗单位的积极响应，
都派来代表参加会议，另外，周边地区医疗单位也来参加会
议，请允许我以菏泽市医学会的名誉，对光临本次会议的各
位领导、名位专家、各位代表以及为本次会议付出努力的单
县中心医院的有关同志表示衷心的感谢！现在我宣布大会正
式开幕！



会议进行由请单县政府王效彤副县长到欢迎词。

会议进行第二项，由请市卫生局党委委员、助理调研员王群
刚同志讲话。

会议进行第三项，由请菏泽市立医院副院长李建军同志讲话。

大家好，感谢大家参加这次由中国医师协会主办的眼科继续
教育讲座。

我对大家的到来表示衷心的感谢!

首先我向各位介绍一下参加这次会议的各位嘉宾：中国医师
协会主任魏薇女士;市卫生局办公室主任、市医学会副会长王
家君先生;河南省人民医院贺燚主任;以及各位眼科同仁。

在此，对大家的到来，表示最热烈的欢迎!

1、首先请菏泽爱尔眼科医院ceo张晓山院长致辞;

2、谢谢张院长，欢迎中国医师协会主任魏薇女士致辞;

3、谢谢魏薇女士，有请菏泽市卫生局办公室主任、市医学会
副会长王家君先生致辞。

谢谢王局长。

现在我宣布：中国医师协会菏泽区眼科继续教育讲座正式开
始，有请学术讲座主持人张晓山院长。

尊敬的各位领导、各位同人：

大家早上好！

20xx年第xx届xxxx学术大会如期召开了。我代表xxxxx热烈欢



迎海内外专家在百忙中出席本次会议！热烈祝贺年会召开！

各位代表，请大家回顾外科事业的发展历程，我们无比幸福
和自豪。60年前中国泌尿外科事业从无到有，改革开放30年
以来，中国泌尿外科事业从小到大、从弱到强，至今已经发
展成为临床医学的一门重要学科。

在我们庆祝取得胜利成果的时候，我们不能忘记，以吴阶平
院士为代表的新中国泌尿外科事业的奠基者们对推动中国泌
尿外科事业的发展所作出的重要贡献；我们不能忘记，30年
来，在开拓我国腔道泌尿外科、男科学、肿瘤、结石、尿控
和肾移植等领域新局面中的中坚力量；我们更不能忘记，临
床一线广大泌尿外科同人们默默无闻的奉献！借此机会，我
代表中华医学会泌尿外科学分会向各位前辈和全国同仁们表
示崇高的敬意和衷心的感谢！

文学学术会议主持词开场白篇三

洁：12年的寒窗苦读，12载的埋头奋进，我们已迈进渴望已
久的知识殿堂

伦：今晚，我们来自大江南北的莘莘学子相聚于此

洁：今晚，我们来自四面八方的同学朋友欢聚一堂

伦：今晚，我们拨开暗夜的阴霾，划过盛夏的素蓝

洁：今晚，我们一起翘首期待，期待又一个丰收季节

伦：我们向往着

洁：向往着另一个秋天的到来！

伦：尊敬的各位领导，各位来宾



洁：亲爱的同学们，大家

合：晚上好！

伦：我是主持人沃伦

伦：伴着我们的欢声笑语，在快乐谱成的乐章中，拉近我们
彼此的距离！

洁：伴着夏日绚烂的.烟火，在祝福奏出的企盼中，激起我们
红色的情怀！

伦：在这个美丽的迎新之夜，让我们放飞心愿：用崭新的青
春，让东城区更加神采飞扬；

洁：在这个美丽的礼赞之夜，让我们放飞青春：用炽热的豪
情，让繁荣东莞更加灿烂辉煌！

伦：今晚，我们很荣幸地请到了各位领导和嘉宾，他们分别
是：

洁：让我们再次以热烈的掌声欢迎各位领导和嘉宾的莅临！

伦：到场的还有我们东城南城大学生，各位帅哥美女，你们
在哪里？让我们听到你们的声音！

洁：哇，开始high起来了。不过我们的舞会得以顺利开展，
有赖于商家的大力支持，再次衷心感谢舞茶道对我们舞会的
友情赞助，同时感谢为我们提供灯光音响的东城文化服务中
心，以及积极帮助我们的志愿者们，谢谢。

伦：是的，今晚的饮料以及一千张舞茶道优惠券等着你！

洁：马上有请我们东城大学生励志会会长张惠玲为本次舞会



致开幕词，掌声有请。（谢谢）

伦：下面我宣布，20xx年东城大学生暑期实践迎新联欢舞会

合：正式开始！（挥励志会会旗）
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文学学术会议主持词开场白篇四

各位领导、各位来宾、老师们：

金秋送爽，桂花飘香。

今天，我们迎来了酉阳教育界最尊贵的客人——全国著名教
育改革家、著名特级教师魏书生老师。

作为新学年的一大盛事，魏老师将与我们一起分享他几十年
教育教学的宝贵经验。

在这里，我谨代表中共酉阳县委教育工委、县教委以及全
县15万师生员工向魏老师表示热烈的欢迎和崇高的敬意!



文学学术会议主持词开场白篇五

尊敬的各位专家学者，同志们，朋友们：

经过近1年时间的筹备，由江苏省社科联和泰州市人民政府主
办、泰州市社科联承办的泰州学派国际学术研讨会现在开会。
我把出席今天大会并在主席台就座的领导向大家介绍一下：

《求是》杂志社原总编辑、中央党校学术委员会副主任邢贲
思；

中共泰州市委书记陈宝田；

中共泰州市委副书记陈克勤；

江苏省社科联常务副主席廖进；

泰州市委常委、宣传部长周琪；

泰州市人大副主任来则林；

泰州市人民政府副市长周家新；

泰州市政协副主席汤学善。

出席今天大会的有来自美国、日本、韩国、我国台湾、香港
以及内地北京、上海、陕西、江西、浙江、江苏等地的专家、
学者和来宾88人，这里我就不一一介绍了。

今天上午的主要议程有四项：

1、泰州市委书记陈宝田致辞；

2、原求是杂志社总编辑、中央党校学术委员会副主任邢贲思



讲话；

3、全体正式代表合影；

4、大会学术交流。

现在先进行第一项议程，请中共泰州市委书记陈宝田致辞，
大家欢迎！

年终岁末，带着收获的喜悦，井下作业公司第一届学术交流
大会开幕了！

出席本次大会的代表有100名，分别来自公司各条战线的科研
工作者、从事工程技术管理的基层领导和公司领导、机关相
关部室负责人。同时我们还荣幸的邀请到局老专家刘同斌同
志和公司老专家陈国章同志，群贤毕至，欢聚一堂，共同进
行学术交流。在此，我谨代表公司党委、行政向莅临大会的
各位代表、专家表示热烈的欢迎！向奋战在生产一线的全体
科研工作者表示崇高的敬意！

本次大会是井下作业公司重组改制以来在学术交流方面召开
的第一次盛会，对贯彻落实好管理局发展规划，加快实现核
心战略和发展目标，具有深刻的现实意义和深远的历史意义。
科技是第一生产力，科技进步是经济发展的决定性因素，是
推动人类社会发展的巨大动力。新的科技革命给我们带来了
难得的发展机遇带来了严峻的挑战，更赋予了科研工作者不
容推卸的历史使命。一个国家，一个民族，一个地区，一个
企业谁先跟上科技进步的时代潮流，不断提高科学技术水平，
谁就会走在时代的潮头。

“十五”以来，公司始终坚持“科技兴企”、“人才强企”
战略，加大科研投入的力度，强化对科技人才的引进和培养，
大力推进科技创新，不断把科技成果转化为生产力，使公司
在、和、产品等方面走出了自己的特色。特别是广大科研工



作者不辞辛苦，努力工作，支撑着公司建设和发展的大梁，
为公司经济效益的不断提高做出了巨大贡献。再次对你们的
辛勤工作表示感谢！

立足现实，着眼未来。我们要以本次大会为契机，通过定期
举办高层次、高水平、综合性的学术交流活动，进一步加强
公司科研工作者技术分析、总结和学术交流能力的培养，努
力营造良好的学术氛围，促进科研工作者知识、技术的充分
交流与共享，并与公司人才选拔与激励政策形成合力，着力
提高科研队伍整体素质和能力，增强技术创新力和核心竞争
力。同时，鼓励科研工作者在原始性创新方面有所作为，促
进不同学科的交叉和融合，使广大科研工作者开阔视野，增
长知识，始终站在科学的前沿，成为公司快速发展和科技进
步的一支中坚力量。我们还要通过举办本次交流会，进一步
营造“尊重知识、尊重人才”的社会风尚，鼓励和发展跨专
业、跨区域、跨单位的学术交流、科技交流、人才交流，加速
“科技兴企”、“人才强企”战略的实施，为抓住发展机遇、
迎接新形势下的挑战，创造有利的环境和条件。

千里之行，始于足下。希望各位代表以实事求是的精神和科
学的态度，认真分析总结公司当前在科研方面面临的形势和
任务，积极为公司的科研工作出谋划策，用新思路、新体制、
新机制和新方式，走出加快提高公司核心竞争力的新路子。
广大科研工作者要继续保持艰苦奋斗、勤奋不懈的良好工作
态度，发挥自己的聪明才智，为井下的建设和发展再做贡献。
同时希望广大科研工作者特别是青年科研工作者要发扬老一
辈石油科研工作者的精神，把井下作为自己事业成功的摇篮，
把扎实工作作为自己事业成功的起点，一步一个脚印踏实工
作，不断吸收国内外同行业先进的技术和经验，深入生产实
际解决问题，从而实现自己的人生价值。

各位代表、同志们，公司现正处在发展的关键时期，广大科
研工作者责任重大、任务艰巨。我们相信，在各级领导、专
家的关心支持下，经过广大科研工作者的共同努力，公司的



科研工作一定会百尺竿头，更进一步，再创新的辉煌！

最后，预祝大会取得圆满成功！

尊敬的各位领导、老师、学长学姐、亲爱的同学们：

大家好！

xx市海事大学交通运输管理学院研究生李xx指导员。xx市海事
大学交通运输管理学院xxx专业邬xx、xx市海事大学交通运输
管理学院xxx专业徐xx、xx市海事大学交通运输管理学院xxx专
业李xx学姐、xx市海事大学交通运输管理学院xxx专业戴xx学
姐、xx市海事大学交通运输管理学院交通运输规划与管理专业
桑xx学姐。欢迎他们的到来！

下面我们欢迎xx市海事大学研究生院孙xx副院长给大家讲话！

xx市海事大学研究生院孙xx副院长讲话

俗语道：业精于勤荒于嬉，行成于思毁于随。我们需要不断
的学习，才能够进步。探讨交流学术相关的知识是今天我们
聚到一起的主要目的，而这些学姐学长则是我们学习上的好
榜样，下面让我们欢迎学姐学长为我们讲授他们学术方面的
知识吧！首先欢迎：xx市海事大学交通运输管理学院xx专业
邬xx，xx市海事大学交通运输管理学院xx专业徐xx、xx市海事
大学交通运输管理学院xx专业李xx学姐、xx市海事大学交通运
输管理学院xx专业戴xx学姐、xx市海事大学交通运输管理学院
交通运输规划与管理专业桑xx学姐。

想必大家在做学术期间一定会遇到很多难题，想要咨询各位
学长学姐。

下面就把时间留给大家，大家好好把握机会喔。可以向在座



的各位学长学姐自由提问

大家互动中

感谢学长学姐们的精心指导，听了各位学长学姐的讲话，相
信大家都能从中受益。由于时间关系，很遗憾不能让每位同
学的问题都得到解答。接下来请交通运输管理学院李xx书记
做总结发言，让我们用热烈的掌声有请。

交通运输管理学院李xx书记总结发言

感谢李德静书记对本次交流会的总结。此时此刻，相信大家
都受益匪浅。一个人的成功不在于想象，而在于切实的行动
中。伴着落日的余辉我们的交流会就要结束了，听了学姐学
长们的在学术方面的相关经验，大家也要落实行动中去，愿
我们细细地去品味去运用今天我们所听到的学到的！让我们
用热烈的掌声再次感谢各位领导、老师和学长学姐给我们的
指点和帮助！

本次学术交流会到此结束，感谢大家的到来，再见！


